

Nueve cubanos al latinoamericano de tenis de mesa en Guatemala



La Habana, 26 may (RR) Bajo el liderazgo de los mundialistas Andy Pereira y Jorge Moisés Campos, así como de la talentosa Daniela Fonseca, un total de nueve cubanos competirán desde este lunes en el Campeonato Latinoamericano de Mayores de Tenis de Mesa con sede en la Ciudad de Guatemala hasta el primero de junio.

Andy y Moisés encabezan el conjunto masculino, integrado además por Liván Martínez y Carlos Hernández; en tanto, acompañan a Daniela, Idalys Lovet, Shelly Machado, Lizdaineth Rodríguez y Karla Pérez.

Del grupo de tenistas nacionales, Pereira, Moisés y Carlos acumulan participación en clubes de Austria y Alemania; mientras, Idalys Lovet es de las féminas la única con accionar en una liga foránea con el TT Génova de la primera división italiana.

Sin embargo, la joven Daniela Fonseca es la de mejores resultados en eventos de la presente temporada, tras disfrutar de premios dorados en el Campeonato del Caribe en Guyana y el Open de Yucatán.

Otro con recorrido fuera de casa es Liván Martínez medallista dorado en la categoría sub 21 en la lid de Guyana, además de concursar en el abierto mexicano.

Para el resto de los tenistas cubanos el evento de ciudad de Guatemala marcará su estreno competitivo en el año y complementa la preparación rumbo a la justa multideportiva de América, en el verano próximo.

Al concluir el Latinoamericano de Tenis, los representantes cubanos continuarán su entrenamiento en la provincia de Villa Clara, sede del Campeonato Nacional de primera categoría.

Tomado de Radio Rebelde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/191725-nueve-cubanos-al-latinoamericano-de-tenis-de-mesa-en-guatemala>



Radio Habana Cuba